

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Ambos conferenciantes fueron felicitados por los alumnos y sus maestros, rogando éstos al señor González remita a su debido tiempo una pequeña cantidad de simiente, para cultivarla en las respectivas Escuelas, a fin de que los niños se instruyan y tomen afición a dicho cultivo, prometiendo complacerles el repetido señor.

Y esta noche, en el hermoso salón del segundo piso del «Cine Cervantes» —cedido atentamente por su arrendatario señor Toledo— ha dado otra conferencia don Felipe González Iba dirigida de un modo principal, a los terratenientes, agricultores, pequeños y grandes propietarios y familias de obreros que, sin abandonar sus habituales ocupaciones, podrían hacerlas compatibles con los cuidados que requiere el gusano de la seda para obtener de él, en el número necesario de sus individuos, algunos kilogramos de capullo.

A los propietarios y terratenientes los excitó a que acometieran resueltamente la plantación de moreras, base esta de la futura y lucrativa obtención de la seda, y, al efecto, ofreció plantones de los cuidados en los viveros de Murcia. Se abrió una lista de peticionarios, a los que se servirán las estaquillas gratuitamente.

Como esto es predicar con el ejemplo y además el señor González Marin atemperó su disertación a unos tonos personales, lisos y llanos, sin altisonancias oratorias, agradó mucho la conferencia y muy aplaudido el conferenciante.

Le felicitamos desde estas columnas.

EL CORRE PONS L.

24 1-935.

## TEATRO-CIRCO

Añoche debutó con éxito la notable compañía de comedia Puchol-Ozores, estrenando el graciosísimo juguete cómico en tres actos, arreglado a la escena española por A. Paso y S. Martínez Cuenca «Su desconsolada esposa».

La obra está plagada de situaciones tan cómicas, que dan lugar a la constante hilaridad del público.

La base del argumento es un «muerto» que solo era fingidamente por un caso de catalepsia y que gracias a un invento logra volver a la vida, después de cuatro días, encontrándose con que su esposa se consuela «demasiado» de su pérdida.

El «muerto» fué Ozores, haciendo del personaje una creación. Con él contribuyeron a la interpretación más afortunada Luisa Puchol, las señoritas López y Domingo, las señoras Argota y Cortés y las señoras Calvo y Roa; los restantes muy discretos.

Para esta noche se anuncia el estreno del juguete cómico en tres actos, inspirado en una obra alemana «El tío Paco», de que son autores Torres del Álamo y Azejo.

Mañana domingo, habrá funciones de tarde y noche, repitiéndose en la de la tarde «Su desconsolada esposa».

## NOTICIAS

Ha llegado de Pozobón el Jefe municipal don Antonio Garijo Valcárcel.

Hoy ha regresado de La Roda el abogado don Alfonso López de Haro.

La Diputación provincial ha publicado la distribución de fondos que corresponde al mes actual.

Sin incidente alguno se celebró ayer la tradicional romería de San Ildefonso.

Ha regresado de Alcoy don Germán Ferrer Garrido.

En el tercer expreso descendente pasaron con dirección a Cartagena, el Notario de Pueblo Nuevo del Terrible (Córdoba) don José María Moreno García y su familia, y regresó de dicho punto su hermana, señorita Isabel.

En el primer correo regresaron de Madrid el Inspector general del Banco Central don Jacinto Fernández Nieto y el abogado don Antonio Sánchez Martínez.

Ha sido nombrado Catedrático numerario de Historia natural y Fisiología e Higiene del Instituto de Cartagena, de este distrito universitario, don Vicente Martínez Gámez.

Marchó a Murcia el propietario de Pérez don Víctor López López.

### Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio

Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años).

Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 35. ALBACETE

El próximo día primero dará comienzo la recaudación voluntaria del actual trimestre de contribuciones.

En la estación del ferrocarril se están realizando importantes obras de reforma, de diversas dependencias de la misma.

ESCOPETAS de las acreditadas marcas «Jabalí», «Falsan», «Perro», «Saraqunta», sin exclusión, se venden Bazar Núñez.

Con numeroso acompañamiento se verificó esta tarde el entierro del cadáver de la respetable y virtuosa señora doña María Martínez, viuda de Iniesta, madre de nuestros amigos el comerciante don Joaquín y el Maestro nacional de Madrid don Antonio.

Nuestro sincero pésame a la familia doliente.

En el expreso de ayer tarde salió para Murcia don Francisco Cano Fontecha y regresó de Madrid el miniaturista don Gabriel Ochoa.

### GOTIO CANARIO MARCA MOLINO

Alimento agradable, nutritivo y digestivo lo mismo para el niño que para el adulto. La caja para 25 desayunos o comidas cuesta a menos de 6 céntimos plato. Comprelo hoy mismo. Venta, Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Se ha reintegrado nuevamente a su destino el Oficial de Hacienda don Antonio Martín Garrido.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid la señora esposa del médico don Nicolás Belmonte y sus hijos Eñisa y Carlos y la familia de don Gabriel Blanc Rodríguez, y regresó de Alicante don Matías Jiménez García.

Ha llegado de Madrid para Requena el propietario don Nicolás Pérez.

El cerdo regalado por La Gota de Leche, ha correspondido a Luz Cifuentes Olivares, de Santa Ana, poseedora del número premiado en el sorteo que se verificó a tal objeto.

En el primer correo regresaron de Madrid las bellas señoritas Pilar García Delegido y Práxedes Navarro Coronel y el hermano de esta última el Maestro Nacional don Juan.

### LA INGLESA

Fábrica de somieres  
CARMEN MÚM. 15.—ALBACETE  
Se hacen composuras.

### BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel  
Véndese en Farmacias y Droguerías

### José Alonso Vidal

MÉDICO  
Consulta, de tres en adelante  
PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS  
Gabinete de electricidad médica  
Telef. Callejo, 15

### Los políticos y el Rey

Por la mañana, entre las personas que firmaron en Palacio hasta las dos de la tarde, figuran los señores La Cierva y su hermano don Isidoro Sánchez Toca, Pontejos, Arias de Miranda, Ordóñez, Goicoechea, el General Santiago, García Prieto, Lizárraga y Prado y Palacio.

### Asamblea de Diputaciones

A las siete de la tarde se reunieron en Asamblea en la Diputación provincial todos los representantes de las Diputaciones españolas, aprobando el Mensaje que el día 24 será entregado al Monarca por el presidente.

También se verificó el sorteo de los presidentes que han de ocupar puestos en el banquete que se ha de celebrar en Palacio.

### Homenaje a los árbitros internacionales españoles.

Un día de estos se celebrará en esta Corte un homenaje en honor de los árbitros españoles señores Colina, Murgí, Lloveras, Sánchez y Serrano, que por votación han sido designados para internacionales.

### Después de la manifestación.— Gran entusiasmo.

Después de celebrada la manifestación de todas las representaciones de provincias, que ha resultado brillante, las calles presentan un aspecto animadísimo por el incesante ir y venir del público.

Las comisiones circulan en todas direcciones, llevando sus banderas dentro de automóviles, para poder circular.

Se calcula que en la manifestación han desfilar unos 80 000 personas.

En la plaza de la Villa, la banda de Ingenieros, al paso de las comisiones de provincias, tuvo el acierto de interpretar aires regionales de las respectivas provincias.

Al paso de la de Salamanca, tocó «La Bejarana».

Los de Béjar aplaudieron, y estuvieron parados durante la interpretación.

Al pasar la de San Sebastián, tocaron aires vascos, que fueron coreados por los comisionados.

Al llegar la de Zaragoza, tocaron la jota, destacándose dos cantadores que entonaron «jotas» terminando con vivas a Zaragoza, España y Madrid.

El público aplaudió con entusiasmo.

### Sobre el directo Madrid-Valencia.

La comisión permanente del Consejo Superior Ferroviario, ha desechado el proyecto de Madrid-Valencia, por entender que el servicio que podía realizar el nuevo ferrocarril, se puede hacer por la línea Cuenca-Utiel.

Esto no obstante, el asunto será nuevamente llevado al pleno del Consejo para que él resuelva.

### Sánchez Guerra sigue viajando.

El Jefe del partido conservador, después de la cacería celebrada en el coto del Conde de Colomby, en Sanlúcar la Mayor, y de haber sido obsequiado con un banquete en el Hotel Madrid por el exministro señor Cebal, marchó a una finca del término de Llerena, donde permanecerá unos días.

### Por la libertad de Diez de Isla

Se hacen activas gestiones para conseguir la libertad del periodista Diez de Isla, preso actualmente en la cárcel de Vigo, por haber publicado un artículo combatiendo la política de Mussolini.

Madrid 23

En apoyo de estos trabajos se reciben adhesiones de provincias, entre ellas de la Asociación de la prensa diaria de Barcelona.

### La Casa de Velazquez

El diputado M. André Fribourg, que en representación del Gobierno francés asistirá a las fiestas que tendrá lugar en Lisboa con motivo del homenaje nacional a Vasco de Gama, se propone detenerse en Madrid a su regreso, con objeto de visitar las obras de la Casa Velazquez que el Gobierno francés destina para alojamiento de sus estudiantes.

### El regreso de la Señera Valenciana.

Mañana por la noche saldrá para Valencia la Banda municipal y la Señera, acompañada del Síndico señor Turín y otros concejales.

Los valencianos residentes en Madrid y el pueblo madrileño, pretenden hacer una cariñosa despedida a la Señera Valenciana.

El resto de la representación valenciana saldrá seguramente para Valencia el próximo domingo.

### La recepción en Palacio

Hora y media después de la señalada oficialmente, ha comenzado la recepción en Palacio.

A ella han asistido el Gobierno, autoridades y comisiones de provincias.

El acto ha resultado muy brillante.

Barcelona 23

### Manifestación suspendida

Se ha suspendido la manifestación patriótica que estaba organizándose para el domingo.

Ha producido gran contrariedad la noticia del aplazamiento, pues eran muchos los trabajos realizados para que el éxito de este acto fuera grandioso.

El Capitán General, al dar cuenta de ello, manifestó que tal vez se debía a los propósitos del Marqués de Estella de presidirla.

Madrid 24 (7 15)

### Noticias oficiales de Marruecos.—Establecimiento de varios puestos.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice que el general Saro ha establecido varios puestos en las inmediaciones de Lrka.

En el resto de la zona de nuestro protectorado reina tranquilidad.

## ULTIMA HORA

Madrid 24 (16 30)

El Alcalde de Albacete transmite al pueblo el saludo del Marqués de Estella, por conducto del «Defensor».—Otras gestiones de nuestro Alcalde.

El Alcalde de Albacete, don Paulino Cuervas, conferenció anoche con el Presidente del Directorio.

El Marqués de Estella le encargó saludar cariñosamente al pueblo de Albacete, en el que tiene excelentes amigos que le demostraron su cordial afecto en las visitas que siendo Capitán general de Valencia hizo a la progresiva capital manchega.

El señor Cuervas nos ha manifestado que se complace en utilizar el conducto del DEFENSOR para transmitir al pueblo de Albacete el saludo del General Primo de Rivera con el cual trató el Alcalde de diversos asuntos de interés local.

Agregó el señor Cuervas que el Alcalde de Valencia le ha expresado su sentimiento por no haber podido organizar el regreso diurno de la Señera, pero que hoy saludaría por

radio a la culta población de Albacete y a la colonia valenciana en ella residente. Le prometió expresarle tales sentimientos en una carta que se hará pública por mediación del DEFENSOR.

### El mitin del Monumental Cinema.—Importante discurso de Primo de Rivera.

En el Monumental Cinema se celebró hoy, con un lleno imponente, el anunciado mitin.

El Marqués de Estella llegó a las once y media, después de despachar con el Rey. Se le recibió con una gran ovación.

El Alcalde de Madrid, Conde de Vallellano, saluda a los reunidos, y dirigiéndose al Marqués de Estella, le dijo:

Con la autonomía municipal rompisteis las cadenas que oprimían a los Ayuntamientos.

Después hablaron un diputado provincial de Segovia y el Alcalde de Córdoba, en términos de entusiasta elogio para el Directorio gubernante.

El señor Celvo Sotelo habló a continuación, combatiendo a los antiguos políticos.

El Marqués de Estella pronunció un discurso que duró dos horas.

Dijo que el año próximo volverán nuevamente a Madrid los Alcaldes del Directorio, para dar cuenta de su actuación.

Anunció la reforma de los libros de texto.

Sostuvo que la zona de Tánger es la más peligrosa de Marruecos.

Afirmó que el Directorio mantiene excelentes relaciones con todos los pueblos de Europa.

Demostó que se han realizado evidentes economías ante el enorme déficit que en el presupuesto nacional dejaron los políticos.

Ensalza a los religiosos que educan a la niñez en el más puro sentimiento patriótico, añadiendo que se respetarán todas las creencias, aún cuando la enseñanza oficial es religiosa.

Terminó diciendo que el Estatuto municipal es el punto inicial de una verdadera y gloriosa revolución española.

Fué ovacionado.

AGENCIA NACIONAL.

## SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.



Un frasco de

## HIPOFOSFITOS SALUD

equivale a una semana de ejercicio al aire libre.

Nutre la sangre, vigoriza los nervios, fortalece los músculos y devuelve la salud y la vitalidad a los organismos débiles y degenerados. Remedio eficaz para los neurasténicos y agotados.

Más de 80 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Reclama todo frasco que no lleve en la etiqueta el exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

### Opositores y Secretarios de Ayuntamiento

Convocadas para el próximo mes de Abril. Programas, Apuntes, Estudios por correspondencia. Academia Marfina, Silva, 45. Madrid.